
Ich besuche seit 2012 die Reflektorische Atemtherapie 
Zu Beginn der Therapie waren die Behandlungen schmerzhaft, da die  
Atemhilfsmuskulatur sehr verspannt war. Doch nach einigen  
Behandlungen wurde es immer besser. Heute fühle ich mich nach jeder 
Behandlung wie ein neuer Mensch. Frau Adams hilft mir jede Woche 
meine Lebensqualität aufrecht zu erhalten. Helga S. glückliche 
Patientin 
 
 


